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 前期終了です。みなさんよくがんばりました。 
  

 　 本日をもって前期が終了します。今日はみなさん通信簿を受け取ることになります。嬉し
 い人もいれば、悔しい結果の人もいるかもしれませんね。私は成績が良くなかったので、
 通信簿をもらって「嬉しかった」経験はほとんどありません。さらに小中高とだんだんと成
 績が下がっていったので辛かった思い出があります。ただ、どの教科も成績が良くなかっ
 たのですが、英語だけが、少ーしマシだったので、英語の教員になることを決めました。苦
 手科目を克服することも大切かもしれませんが、自分が何が好きなのか、何が得意なのか
 を知ることも通信簿の意味だと思っています。結果に一喜一憂してしまうものですが、自
 分のこれからの頑張りに繋げていけると良いですね。 

 　 急に涼しくなってきました。私も今日は長袖シャツに上着を用意しました。体調管理に気
 をつけ、秋休みを有意義に過ごし、後期も頑張りましょう。
 

 南部Bブロック新人戦・県中新人陸上大会（１０月５，６日）  
 
 
 
 
 
 

 　 　 バレーボール部の試合は、羽ノ浦スポーツセンターで行われました。強豪ブロックの中で2試合、懸命にボールに向かう選手たちの姿がありました。　  
  
  
  
  
  

 　 　 合同チームの野球部は一回戦劇的なサヨナラ勝ちを収めましたが、2回戦は小松島中相手に敗北となりました。リーグ戦もあるので楽しみです。　 　 　 　 　 　 　 　 　  
  
  
  

 　 　 　  
 　 　 県中新人陸上大会は鳴門市大塚スポーツパークで行われました。本校からは短距離走の選手7名がエントリーし、100m走とリレーに参加しました。
 

  
  
  
  

  
 　 

 　 （9月2８日）野球部リーグ戦が始まっています。初戦は南部中に勝利。野球部はいつも名勝負になります。　 　 　 （１０月８日）2年生が新野識字学級に参加しました。 
  
 
 
 
 
 

　 　 （１０月3日）南部Bブロック新人戦・県中新人陸上大会の壮行会を実施しました。生徒会長から激励の言葉がありました。　 　 　 　 　 　 　 （１０月８日）薬物乱用防止教室

各行事の詳細はぜひ、ホームページをご覧ください  



 

クレ先生 
 

　 何号か前の新中PRIDEに、「私は趣味がない。」と書いたのですが、素晴らしい趣味があっ
たことを思い出しました。それはホームページの更新と、新中PRIDEの発行です。どちらも自
己満足な面が多々あるのですが、新中生たちが活躍してくれることは私の何よりの喜びです。 

明日から始まる4日間の「秋休み」を終えると、後期が開始します。10月20日の全町運動会、
10月21日の市中駅伝大会を始め、各種行事が続きます。今後もせっせとホームページも更
新したいと考えておりますのでぜひご覧いただけると幸いです。 
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　 授業の様子を見ようと廊下を歩いていると、ときどき生徒たちの「ぎゃー」っという大声が聞
こえることがあります。恐る恐る見に行ってみると、ALTの先生が来てくれている日の、英語
の授業です。英語のゲーム活動で、小グループになった生徒たちが、凄く盛り上がっている声
なのです。 

　 本校には月３～４日程度、ALT（Assistant English Teacher英語指導助手）の先生が
訪問してくれております。この学校だよりは、基本個人名は掲載しないこととしておりますの
で、愛称である「クレ先生」とだけ書かせていただきます。 
 

　 彼女はバルバドスというカリブ海にある島国の出身。来日して丸２年が過ぎ、現在本市・本
校での勤務３年目になります。スポーツが大好きで活動的ですが、職員室ではとっても謙虚
で控えめです。本国での前職は、博物館の指導員だったとのことなのですが、かなり大きい博
物館で、他国から来るVIPのような方にも案内をしていたらしいので、実はかなりの要職に就
いていたのではと思われます。 
 

　 彼女と話をしていると、とっても聡明で、いつも気付かされることがあります。先日話をして
いたとき、いつも「あなたの授業は、生徒たちが喜んで凄く盛り上がっていますね。」と言うと、 
 

「私は気が小さいので、生徒たちが退屈そうにしていると、とっても悲しいんです。だからいつ
も盛り上がるゲームを考えているんです。」 
 

と答えたのです。これは私も凄くよく分かります。私もけっこう気が小さく、授業で生徒が眠そ
うにしていたりするととっても寂しいので、一生懸命教材研究した思い出があります。 
 

　 つづいて彼女に、「日本語の勉強は順調ですか？」と尋ねると彼女は、 
 

「私は繰り返すことが苦手なの。だから全然繰り返して練習しないから、日本語もなかなかマ
スターできないのよ。」 
 

と言うのです。このことも私はまったく同感です。言語はその国に住んでいると自然とマスタ
ーするように思われていますが、実はそんな甘いものではないと私は考えています。シンプル
ですが、野球の素振りをするように、「繰り返し」の練習は、学習には必須であると思います。
彼女が学習における「繰り返し」の重要性をさりげなく言ったことで、「彼女はとってもクレバ
ーだなあ。」と感じました。 

　 生徒のみなさんもシンプルなことですが、自主学習の際など参考にして欲しいと思います。 

  　　 青組　 　 　 　 　 　 　 赤組　 　 　 　 　 　 　 黄組 ダンスパフォーマンスへの取組 
　 全町運動会が近づいてきました。今
年は新たな企画として、各組ごとの「ダ
ンスパフォーマンス」を披露する予定で
す。正直言うと、生徒たちは恥ずかしが
ってしまうのではと、とっても心配して
いたのですが、現在どの組もとてもい
い感じです。どうぞ本番お楽しみに！


